



Mayoristas de productos químicos |2015|

02

10 de marzo de 2015



Hoy nos hemos reunido la mesa negociadora del convenio general de distribuidores de mayoristas químicos con la intención de analizar las diferentes plataformas.

En la reunión, la patronal ha presentado un documento con las pretensiones que ya nos avanzaron en la reunión anterior y han explicado las mismas. Algunas de ellas de difícil asunción por nuestra parte como la supresión de la antigüedad, de hecho, les hemos solicitado que desarrollen este apartado y el de la flexibilidad para poder analizarlo.

La parte sindical hemos presentado la plataforma conjunta, y explicado la misma incidiendo en que nuestra intención es mejorar el poder adquisitivo de los trabajadores del sector, y aumentar algunas garantías que ya teníamos en el convenio, así como mejorar y estudiar algunos redactados en materias de contratación y estructura de la negociación colectiva, elemento este fundamental para nosotros.

Después de discutir diferentes aspectos hemos encontrado un elemento importante de inicio de la negociación, que es la defensa del convenio sectorial y de su ámbito. A partir de aquí empezaremos a trabajar con las limitaciones que nos impone las diferentes Reformas Laborales.

La próxima reunión será el próximo **26 de marzo**.